



●ホームページ・フェイスブックへアクセス下さい。
<https://kenjin-kai.com/rakujyuen/>

f 謙仁会グループfacebook
チェック!

令和6年9・10月発行号 No.362 介護老人保健施設 ケアポート 楽寿園



敬 老 会

今年の敬老の日もコロナ禍にあり、ご家族を招待した昼食会もボランティアを呼んでのステージショーも行えない状況となりました。ご家族の皆様にはご理解いただき心より感謝しています。

施設内ではお祝い膳を用意し、山元博先生より開会の挨拶を頂き、最高齢101歳、傘寿、米寿など今年多くの利用者の皆さんに節目の祝い状をお渡しすることができました。皆さん笑顔で受け取られていました。

今後も利用者の皆様に敬意を表し、穏やかな生活が送れるようスタッフ一同頑張っていきたいと思います。これからも益々のご健康とご長寿を心よりお祈り申しあげます。

敬老者・誕生者のご紹介

～おめでとうございます～

最高齢(101歳)

五味ツイ子様 通所

100歳

川内イス子様 入所

卒寿(90歳)

池田光子様 通所

前田文代様 通所

岩崎ミチ様 通所

力武武子様 通所

木原義明様 通所

牧瀬的史様 入所

中西信行様 入所

古川文子様 入所

樋渡初子様 入所

市川健一様 入所

米寿(88歳)

古賀昭代様 通所

木原多智子様 通所

藤村スマ子様 通所

前田良子様 入所

傘寿(80歳)

齋藤敏行様 通所

齋藤秀雄様 入所

喜寿(77歳)

江口ツヤノ様 通所

田中心一様 通所

立石登美子様 通所

川添妙子様 通所

上野高明様 入所

古川妙子様 入所

古希(70歳)



池田文様(96歳)
金ヶ江サツ子様(84歳)
吉原節子様(92歳)

お誕生者紹介 おめでとうございます

8月



内山松江様(94歳)
徳永玲子様(95歳)
小寺瑳俊様(92歳)

本山圭子様(85歳)
坂口さなえ様(62歳)
上野高明様(77歳)



立川キミ工様(94歳)
日浦智子様(79歳)
齋藤秀雄様(80歳)
金井田ユツ子様(92歳)



小川シヅ工様(96歳)
山口良金様(92歳)
吉永トヨ子様(85歳)

順不同

9月

順不同

3階スイカ割り

8月19日(月)にスイカ割りを行いました。入所の方々に棒でスイカを叩いていただきました。皆さん腕をしっかり振り上げて楽しそうにされていました。皆さん「おいしか～」と喜んで食べられており、スイカの汁もジュースにして味わっていただきました。

来月はハロウィンにちなんだカフェを開催する予定です♪



夏祭り・秋祭り



8月と9月で、各階でお祭りを行いました。

デイケアでは夏祭りでスイカ割りを行いました。2玉のスイカを用意して、皆さんには目隠しをしていただき、順番にスイカ割りを行ってもらいました。皆で「もっと右～！左～！」等と声をかけながら、日頃のストレス発散で、思いっきり棒を振っていました。無事に？割れたスイカは職員が切り分けて、皆さんで美味しく頂きました。スイカはとても甘くて、皆さん笑顔で頬張っていました。

3階でも夏祭りを行い、昔懐かしのヨーヨー釣りとの的当てゲームを行いました。皆さんヨーヨーを懸命に釣られていました。狙ったヨーヨーが釣れると「釣れたあ～！」と、とても喜ばれニッコリ笑顔がみられていました。

2階では秋祭りを行いました。誕生会も兼ねて、お誕生者の紹介と皆さんで乾杯をしました。その後に職員手作りの的当てゲームを行いました。景品付きということで、皆さん必死にお手玉を投げられていました。景品をもらうと皆さんとても喜ばれていました。どの階もとても盛り上がったお祭りとなりました。

的に
当たりました



真剣に…



どれにしようかな？



2階 秋祭り・誕生会

8~9月誕生者集合

乾杯

景品GET!!



3階 夏祭り



デイケア
夏祭り



11月予定

5日(火) 移動図書館ぶっくん

26日(火) 移動図書館ぶっくん



風鈴作り

5月に作成していた押し花をしおりにし、先月作成したカプセルと合わせ、かわいい風鈴が完成しました！

完成した風鈴はリハビリ室に並べて飾り、風鈴まつりを開催しました！クーラーの風にゆらゆら揺れる風鈴を見て、みなさん「かわいかね～」「綺麗かね～」と楽しみながらリハビリを行っていました。余ったしおりは読書をされる方にお渡しすると、とても喜ばれていました。

秋も季節に合わせた創作活動を行う予定ですのでお楽しみに！



リハビリ作品作り



ぶどう作り

そして、秋の創作活動は「ぶどう作り」を行いました。折り紙を細長く切ったものを輪にして繋げ、葉っぱを付けぶどうにしました！また、緑色も作り、マスカットも出来上がりました☆

リハビリ室に並べて飾るととっても綺麗で美味しいそうです♪リハビリ中にぶどうを見て「あら～よかね～！」「美味しいね～」とみなさん、喜ばれています。食欲の秋ですので、いっぱい食べてリハビリで足腰を鍛えましょうね♪



寄贈



伊万里小学校1年生の皆さんより、メッセージ付きの壁飾りをいただきました。



各階で大切に飾させていただきます。
ありがとうございました。

編集後記



残暑厳しい日が続いていましたが、朝晩はすいぶん涼しくなり、赤とんぼが飛び始め、少しずつ秋めいてきました。食欲の秋、スポーツの秋、読書の秋、と様々な秋の楽しみ方がありますが、皆さんはどのように過ごされますか？

季節の変わり目で、体調を崩しやすい時期もありますので、体調変化に気をつけながら、秋を楽しんでいきましょう。

